

DJK Marktsteinach

Einladung zur Abteilungs- und Übungsleiterversammlung am Samstag, 28.03.2009 um 17.00 Uhr im DJK-Heim. Um Teilnahme aus allen Abteilungen wird gebeten.

In der Jahreshauptversammlung berichtete der 1. Vorsitzende Dieter Herder, dass ein arbeitsintensives Jahr 2008 hinter uns liegt. Die dritte Umkleidekabine sowie der Durchgang zur Halle wurden fertig gestellt. Den Farbanstrich des Ganges übernahm die Jugend des Vereins. Der Schankraum musste renoviert werden und ein Speisenaufzug wurde eingebaut, außerdem die Hallenbeleuchtung repariert. Für das kommende Jahr sind der Bau des Bolzplatzes sowie die Erweiterung der Außenbeleuchtung geplant und die Hausfront sowie der Gastraum sollen neu gestrichen werden.

Aus der Fußballabteilung trug der Abteilungsleiter Jochen Proksch vor, dass in der vergangenen Saison der Klassenerhalt gesichert werden konnte. Auf die neue Spielrunde 2008/2009 bereiteten sich die Fußballer bei einem Trainingslager in der Rhön vor, was auch heuer wieder geplant ist. Nach der Hinrunde stehen die DJK-Kicker auf dem B. Tabellenplatz.

Zur Rückrunde konnten zwei neue Spieler verpflichtet werden. Die Abteilung besuchte ein Bundesliga-Spiel in Frankfurt und organisierte ein Beachsoccerturnier. Auch 2009 ist der Besuch eines Bundesligaspiels geplant, ebenso das Beachsoccerturnier am 13.06.09, bereits zum fünften Mal. Von der Jugend U 15 und U 17 war zu berichten, dass sie in einer Spielgemeinschaft mit der SG Hesselbach sind und beide Mannschaften z.Zt. auf dem 4. Platz stehen. Sie werden u.a. von Mathias Graser trainiert. Die U 9/1 spielen in einer SG mit Löffelsterz und Reichmannshausen und werden von Reiner Schmidt, Norbert Engler, Robert Werner und Michael Räh geschult. Sie stehen in der Tabelle auf Platz 2 mit 4 gewonnenen, 3 unentschiedenen und 1 verlorenen Spiel.

Die Gymnastikabteilung kann auf ein sehr ausgeglichenes Sportjahr zurück blicken, dies brachte Sieglinde Götzendörfer vor. Stepp-Aerobic und Gymnastik werden mittwochs sehr gut besucht und auch über die Volkshochschule angeboten. Der Rücken-fit-Kurs von Steffi Löber wird sehr gut angenommen. Beim Kinderturnen begeistert Evi Zängerlein bis zu 16 Kinder mit Bewegungsspielen, Nachturnen von Erlebnisgeschichten, Trampolin, Schwungtuch und Wettspielen. Außerdem wird den Kleinen Materialerfahrung vielfältiger Art näher gebracht. Die Eltern können eine Übungsstunde mitverfolgen. Bisher wurde Evi Zängerlein von Claudia Unverzagt unterstützt, die allerdings jetzt in Babypause geht. Deshalb wird dringend eine Helferin für das Kinderturnen gesucht.

Seniorenturnen wird von Edeltraud Keidel abgehalten.

Die Korbball-Frauen schlossen die Feldrunde 2008 mit dem 5. Platz ab und die Hallenrunde mit dem 9. Platz, da einige verletzungsbedingte Ausfälle die Mannschaft schwächte. Die Jugend 19 spielte die Feldrunde 2008 in einer SG mit Waldsachsen und wurde mit dem 1. Platz Meister ihrer Altersklasse. Die Hallenrunde bestritten die Jugend 19 wieder alleine und belegten den 6. Platz. Die kleinsten Korbballerinnen, die Jugend 8 spielen mit Waldsachsen und erzielten in der Feldrunde Platz 5, die Hallenrunde konnten sie mit dem 1. Platz und somit als Meister beenden.

Aus der Tischtennisabteilung war zu berichten, dass im vergangenen Jahr die Tischtennisfreunde Berlin besuchten, als Ehrengäste zum 40. jährigen Jubiläum der BA Reinickendorf. Ihnen wurde viel Kulturelles, Kulinarisches und eine große Gastfreundschaft geboten. In der TT-Abteilung sind 3 Herrenmannschaften gemeldet. Die 1. Mannschaft belegt in dieser Saison in der 2. Kreisliga z.Zt. den 2. Tabellenplatz mit 26 : 8 Punkten. Die 2. Mannschaft konnte in der vergangenen Saison verlustpunktfrei mit der Meisterschaft in die 3. Kreisliga aufsteigen, z.Zt. belegen sie allerdings nur den B. Platz. Die 3. Mannschaft wird überwiegend von den Tischtennis senioren bestritten. Die stehen auf Platz 7. Abteilungsleiter Jürgen Möller wünscht sich, dass wieder mehr Jugendliche zum Tischtennisport finden.

In der Volleyballabteilung waren wieder einige Aktivitäten

zu verzeichnen, dies wusste Michael Wolker zu berichten. Beachvolleyballturniere, Werbenachmittag und als Highlight das Campingwochenende in Sulzfeld standen auf dem Programm. In der aktuellen Runde steht die Volleyballmannschaft auf dem 6. Tabellenplatz. Da ein reger Zuwachs im Jugendbereich erfolgte, wurde ein zusätzlicher Trainingstag eingerichtet, nämlich samstags ab 11.00 Uhr. Für das kommende Jahr ist angedacht, eine zweite Mannschaft zur Freizeitliga zu melden, was hauptsächlich der Nachwuchsförderung dient. Das Training hat Michael Wolker übernommen. Als Abteilungsleiter stellten sich Beate Kreuzer, Klaus Feser, Michael Wolker, Christopher Giehl und Peter Hofmann zur Verfügung.

Heinz Birkel verlas den Bericht über das Altherrenzeltlager. 18 Teilnehmer waren 2008 in Handthal dabei. Die Verpflegung übernahm Herbert Hofmann, sie war wie immer bestens. Wanderungen, Lagerfeuerromantik, Kartenspielen und Singen rundeten das Zeltlager ab. Sarah Oßwald verlas den Bericht der Vereinsjugend. Beim Ausflug zum Zelten nach Hirschau bei Nürnberg konnten die Teilnehmer sich im Sandboarden und Sand-Schlitten-Fahren erproben. Dies machte viel Spaß. In Bad Kissingen beim Paintball-Spiel holte sich so mancher jugendliche blaue Flecken, wenn er getroffen wurde. Für das Jahr 2009 sind ein Besuch auf der Go-Kart-Bahn, Kanu fahren, Teilnahme am Ferienspaß und Weihnachtsmarkt sowie ein Bayerischer Abend geplant. Die Jugendleitung hat für Vorschläge, welche Aktivitäten bzw. Ausflüge gewünscht sind, immer ein offenes Ohr, also, wer einen bestimmten Wunsch hat, bitte an Susanne Schleyer oder Sarah Oßwald wenden. Unter Punkt Verschiedenes wurde auf den Ausflug nach Dresden vom 18. bis 20.09.2009 hingewiesen. Die Anmelde-liste liegt im Vereinsheim auf. Außerdem findet die Jugendfreizeit vom 02. bis 06.06.09 in Rödenthal statt. Die Anmeldung wird durch Aushang bzw. über die Abteilungs- und Übungsleiter bekannt gegeben.